

INFORME DE GESTIÓN

FEJERM 2014

Índice

1. Convenio FEJERM – ADIMUR	2
2. XI Encuentro Interanual San Sebastián	3
3. Ponencia en la Facultad de Economía y Empresa en Cartagena en colaboración con Emprende_UPCT	3
4. Evento Entérate Murcia (Hotel NH Amistad)	4
5. Recepción del nuevo Rector de la Universidad de Murcia D. José Orihuela	5
6. Fórum Impulsa	5
7. CEF Agosto Caravaca de la Cruz	5
8. JEWG – Junior Enterprise World Conference	6
9. XXXI Congreso Nacional de Junior Empresas	7
10. Convenio FEJERM – ENAE	8
11. Renovación del convenio FEJERM – AJE	8

1. Convenio FEJERM – ADIMUR

El día 14 de marzo, en las horas previas a las elecciones, se firmó el convenio entre FEJERM y ADIMUR (Asociación de Directivos de Murcia). Dicho documento fue suscrito por la entonces presidenta de FEJERM Natalia López Carrillo. Sin embargo, lo hago constar en el informe de gestión ya que toda la junta entrante descrita anteriormente se encontraba presente en la sala en dicho momento y supuso un momento único de presentación con esta entidad, el entonces rector de la Universidad de Murcia y la nueva junta entrante de FEJERM.



2. XI Encuentro Interanual San Sebastián

El XI Congreso Interanual de San Sebastián, celebrado los días 28 y 29 de marzo, fue el primero para la nueva junta de FEJERM donde tuvieron la gran oportunidad de acudir representando a la entidad y a sus junior empresas miembros Aarón Henríquez en calidad de presidente, David Godoy como Vicepresidente y Álvaro Guillamón como Vicepresidente / Tesorero. Este congreso fue muy fructífero para FEJERM, ya que pudimos conocer a las demás federaciones así como a las junior empresas allí presentes. Además, a ello cabe añadir la oportunidad brindada para adquirir una experiencia mayor que , posteriormente, repercutió positivamente en el funcionamiento en FEJERM.



3. Ponencia en la Facultad de Economía y Empresa en Cartagena en colaboración con Emprende_UPCT

Desde Emprende UPCT se envió a FEJERM la posibilidad de colaborar en una mesa redonda en la facultad de economía y empresa en Cartagena el día 7 de abril, la cual se aceptó sin lugar a duda. Este evento estuvo cubierto por Álvaro Guillamón y David Godoy, este último siendo el ponente en la mesa redonda junto con otros 3 ponentes y un moderador.

A esta jornada asistió también la anterior presidenta de FEJERM, Natalia López Carrillo. Gracias al conocimiento de esta en relación con situación en Cartagena, se facilitó el desarrollo de reuniones

con diversas aspirantes, orientarlas en los próximos pasos a seguir así como en resolución de cualquier tipo de duda.

Por último, al término de la ponencia, varios grupos de jóvenes mostraron su interés hacia la temática y, consigo, con el movimiento junior empresa, asegurando su motivación por la fundación de estas.

4. Evento Entérate Murcia (Hotel NH Amistad)

FEJERM estuvo presente durante toda la jornada del evento Entérate en Murcia, más concretamente en el Hotel NH Amistad el 6 de mayo. Durante la jornada matutina hubo representación por parte de Álvaro y Aarón, mientras que en la jornada vespertina estuvo cubierta por David Godoy, Natalia López e Ismael.

El evento entérate es un encuentro entre empresas y universitarios de últimos cursos con su futuro, que consiste en una jornada de 1 día de duración con expositores, actividades y conferencias donde se plantean todas las opciones profesionales.

La presencia de FEJERM en este acto repercutió positivamente en la visibilidad de la Federación motivando la invitación a la misma para asistir, posteriormente, a la edición celebrada en Madrid. Sin embargo, la misma fue remitida a CEJE por encontrarse entre las competencias de la misma.

Finalmente, David Godoy tuvo la oportunidad de conocer en persona a Bárbara Martínez (ENAE) y presentar a la nueva junta, iniciando así los contactos que acabarían en la firma de un convenio mese después.

ENTÉRATE
Murcia 2014

06/05/14
Hotel NH Amistad Murcia
(junto a El Corte Inglés)
Horario Libre 11:00 - 14:00 o 16:00 - 19:00

ENTRADA GRATUITA

- ✓ Asesoramiento y Búsqueda de empleo (No olvides traer tu CV)
- ✓ Postgrados y Formación
- ✓ Idiomas e Internacional (Salidas al extranjero)
- ✓ Información de Becas y ayudas
- ✓ Emprendimiento y Start-Ups
- ✓ Voluntariado y ONGs
- ✓ Ocio y otros servicios para jóvenes

Universitarios
Recién Titulados
Emprendedores

Inscríbete hasta completar aforo:
www.eventoenterate.com

Evento Entérate
@EventoEnterate
#enterateturcia

Organiza: **B4WORK**

Apoyo oficial: **UNIVERSIDAD DE MURCIA** **CEJE**

Colabora: **AIESEC** **Cruz Roja Española**

Entidades Participantes: **ife** **BESIC** **FUNDACIÓN UNI-ERFISA** **ETS** **GIE-TOPOL** **cafe** **FUNDACIÓN SACE** **inserta** **MAGNETAN Schools** **InterWay** **E.S.I.** **S.E.** **AB** **talento** **EUROPEAN COMMISSION**

5. Recepción del nuevo Rector de la Universidad de Murcia D. José Orihuela

El 11 de julio FEJERM, representada por Aarón Henríquez, Álvaro Guillamón y David Godoy acompañaron a CEJE, representada por Ismael Novo y Natalia López a la recepción de D. José Orihuela, nuevo rector de la Universidad de Murcia.

Bien es sabido que es necesaria una buena relación con la Universidad y esta jornada supuso una oportunidad única para mostrar el movimiento junior empresa en Murcia al nuevo rector y a la vicerrectora de estudiantes Francisca Tomás. Se trataron temas relacionados a los problemas que afectan al asociacionismo juvenil así como las posibles carencias que adolece el sistema educativo actual, aportando soluciones en una charla amena y productiva.

La jornada finalizó con resultados muy positivos.

6. Fórum Impulsa

El 26 de junio tuvo lugar la celebración del Fórum Impulsa en Girona donde FEJERM estuvo representada por David Godoy.

El Fórum Impulsa supuso una gran oportunidad para aumentar la visibilidad de la Federación en un gran ambiente de emprendedurismo y networking con las junior empresas catalanas así como con los demás participantes. Además, FEJERM recibió una beca para asistir al evento por lo que no existió ningún tipo de gasto asociado al evento.

Por último, se tuvo la gran oportunidad de coincidir con S.M El Príncipe Felipe del que queda un grato recuerdo.

7. CEF Agosto Caravaca de la Cruz

Entre los días 1 y 3 de agosto tuvo lugar la celebración del CEF. Dicho evento fue organizado por David Godoy como Vicepresidente de FEJERM.

El sábado día 2 tuvo lugar el desarrollo de la asamblea, En esta se discutieron positivamente los puntos planteados por CEJE. Para finalizar esta jornada se llevó a cabo una cena en el mismo lugar.

Este CEF es recordado ya que asistieron gran número de junior empresario. Además, cabe destacar las buenas sensaciones que quedaron al final del mismo.



8. JEWG – Junior Enterprise World Conference

Posterior al CEF tuvo lugar, los días 7,8,9 y 10 de agosto, el JEWG – Junior Enterprise World Conference. Este congreso internacional celebrado en Ginebra supuso un punto de inflexión en FEJERM. Durante el desarrollo de este, el Vicepresidente, gracias a los momentos de networking fue elegido, tras superar el proceso de selección, Senior Project Manager JADE Spring Meeting 2015 (cargo de gran reconocimiento al margen de la Junta Directiva).

Tras esto, se colocó a FEJERM en el mapa europeo y todo lo aprendido en Bruselas se implementará en la Federación, implicando un aumento considerable de la calidad en trabajo, comunicación y servicios.



9. XXXI Congreso Nacional de Junior Empresas

El XXXI Congreso Nacional de Junior Empresas se realizó en Granada el fin de semana del 13 al 16 de noviembre de 2014. A este acudieron más de 50 Junior Empresarios de todas partes de España con el objetivo de compartir experiencias y conocimientos con el resto de asistentes. Asimismo, se trabajó en los diferentes talleres que se organizaron para la jornada de este día.

La inauguración del evento se produjo el jueves 13, a las 20:00 horas en el Aula Máxima de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada.

FEJERM estuvo representada en este congreso por Aarón Henríquez en calidad de presidente. La actividad a destacar es la asistencia al CEF (aunque finalmente no pudo celebrarse) y a la Asamblea General.

10. Convenio FEJERM – ENAE

Como se ha señalado anteriormente, gracias a la buena relación existente entre CEJE y ENAE Business School se inició un acercamiento en el evento Entérate que supuso finalmente la firma del convenio entre esta entidad y FEJERM.

11. Renovación del convenio FEJERM – AJE

Por último, en marzo de 2015, y semanas antes de la celebración de las elecciones donde ha resultado elegida la nueva junta directiva, se confirmó la renovación del convenio con AJE Murcia. Actualmente, solo falta rubricar la firma, acto que cerrará el nuevo presidente David Godoy.